
 

Vorstandssitzung   Ortsverband Ottobrunn-Neubiberg 
 
Datum: 21.07.2021, 20:00 Uhr  

Ort:  Telefonkonferenz  

Anwesend: Frau Esau, Frau Geyken, Herr Rouault, Frau Siebert, Herr Wolf   
Entschuldigt: Herr Forster, Herr Prasser 

  
Beschlussfähigkeit: Ja 

Sitzungsleitung:  Frau Esau 

Protokoll:  Herr Wolf  

 

Nr. Tagesordnungspunkt zu erledigen 
von 

1 Eröffnung der Sitzung  
Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit durch die 
Sitzungsleiterin.  
Der Top 3 wird erweitert zu „Bebauung Hohenbrunn und 
Frischluftschneise Hachinger Tal“ 
 

 
 

2 Gemeinderatsinformationen 
Der Tagesordnungspunkt entfällt, da kein Bericht von Jean 
Marcel Prasser vorliegt. 

 
 
 
 

3 Bebauung in Hohenbrunn und Frischluftschneise 
Hachinger Tal  
-  Wie schon berichtet, hat der Kreisverbandvorsitzende, Bernd 
Knatz, zugestimmt, dass der OV gegen die Pläne in 
Hohenbrunn aktiv wird. Er nennt neben dem generellen 
Versiegelungsproblem auch das Problem, dass der 
Landwirtschaft immer mehr Anbaufläche verloren geht. Herr 
Wolf wird eine Pressemitteilung entwerfen und mit dem OV 
abstimmen. 
 
-  Frau Esau berichtet kurz über das Problem „Hachinger 
Frischluftschneise“. Herr Wolf erklärt, dass er noch vom KV den 
Auftrag hat, in dieser Sache aktiv zu werden. Er kooperiert 
hierzu mit dem Bund Münchner Bürgerinitiativen, wo dieses 
Projekt zentral aufgehängt ist. Generell geht es hierbei um die 
fortschreitende Versiegelung von Grünland und Waldgebiet. Er 
wird dem OV in ca 4 Wochen einen Sachstandbericht geben. 
Frau Esau frägt bei Agnes Becker nach, ob das mal geplante 
Volksbegehren gegen Versiegelung noch  aktuell ist. 
 

 
 
 
 
 
 
Herr Wolf 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Herr Wolf 
Frau Esau 
 
 



Frau Siebert fügt an, dass der Bund Naturschutz Bayern, bei 
dem ihr Mann Mitglied ist, sich intensiv mit dem Problem 
„Versiegelung“ beschäftigt. Sie wird ihn bitten, uns 
entsprechende Links zu Informationen bereitzustellen.   
 

Frau Siebert 

4 Verhalten im Zusammenhang mit der AfD 
- Herr Wolf erläutert eine Positionierung aus der ÖDP-
Bundeszentrale (Referent für Kommunikation), die empfiehlt, 
die AfD demokratisch zu stellen und ihr mit einer seriösen, 
menschenfreundlichen und konsequenten Politik die Grundlage 
zu entziehen. Wenn also eine zur Überparteilichkeit 
verpflichtete Institution zu einer Veranstaltung einlädt, an der 
auch die AfD als eine reguläre Partei in unserem 
demokratischen System teilnimmt, soll man der Einladung 
folgen und versuchen, dort der AfD „den Wind aus den Segeln 
nehmen“. Aber eine Kooperation mit der AfD ist aber absolut 
ausgeschlossen.  
 
-  Herr Rouault ergänzt, dass die VHS Haar die 
Direktkandidaten der ÖDP und der Freien Wähler nicht 
eingeladen hat (nur im Bundestag vertretene Parteien). Herr 
Wolf wird beauftragt, der VHS gegenüber das Missfallen des 
ÖDP-OV auszudrücken. 
 
-  Herr Rouault berichtet, dass am 4.8.2021 um 19 Uhr eine 
weitere Diskussion mit den Direktkandidaten des Landkreis 
München in Straßlach geplant ist. Er wird dem OV-Vorstand die 
Details zur Veranstaltung per email mitteilen. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Herr Wolf 
 
 
 
Herr Rouault 

5 Bundestagswahl 2021 (BTW 2021) 
-  Der vorliegende Flyer-Entwurf wird nicht weiter besprochen;  
Rückmeldungen dazu sollen per email mitgeteilt werden. 
Themen, die bisher im Entwurf noch nicht angesprochen sind, 
können in den beiden freien Flächen auf den Seiten 3 und 4 
noch adressiert werden. 
 
-  Manpower-Diskussion: Es soll die Reaktion auf den 
versandten Mitgliederbrief abgewartet werden. Frau Esau wird 
ihrerseits Frau Prem und die Familie Schweigert ansprechen. 
 

 
 
Alle 
 
 
 
 
Frau Esau 
 
 

4 Sonstiges 
-  Es wird ein weiterer Termin für eine OV-Vorstandsbesprechung 
in den nächsten zwei Wochen geplant. Der Termin wird spontan 
festgelegt. 

 
-  Frau Esau berichtet über einen Artikel über die ÖDP in der FAZ 
vom 21.7.2021, Seite 4. Sie wird ihn im Ottobrunner Schaukasten 
platzieren.  
 

 
 
  
 
 
Frau Esau 

7 Sitzungsende 
Frau Esau beendet die Sitzung um 21:10 Uhr. 

 

 
 
Für das Protokoll: Werner Wolf, 04.08.2021 


